

Jahreshauptversammlung der Rassekaninchenzüchter in Bad Saulgau.

6033 Kaninchen im Jahr 2008 aufgezogen.

Der Kreisverband der Rassenkaninchenzüchter hat am Samstag den 14.3.2009 seine Jahreshauptversammlung in Bad Saulgau abgehalten. Kreisvorstand Anton Fiesel sprach in seinem Jahresbericht trotz einem Mitgliederrückgang von 27 Züchtern von einem sehr erfolgreichen Jahr. In den 18 Ortsvereinen wurden im Zuchtjahr 6033 Kaninchen aufgezogen. Höhepunkte waren die Kreisschau in Bad Saulgau, die Landesschau in Ulm und die Bundesrammlerschau in Kassel. In Ulm betreute der Kreisverband eine komplette Messehalle mit 2679 Käfigen, angefangen vom Aufbau, über die Betreuung der Tiere, bis zum Abbau der einzelnen Käfige. Ulm war sicher für alle das Highlight.

Die Kasse des Kreisverbandes steht auf soliden Füßen. Kassierer Alfons Selg schloss mit einem geringen Defizit, knapp unter 100 €, ab.

Kreiszüchtwart Gerhard Zimmermann bescheinigte allen Züchtern eine hervorragende Qualität ihrer Tiere. Herausragende Leistungen kamen dieses Jahr von den Züchtern Hans Kramer Verein Ochsenhausen und Hubert Bank Verein Bad Saulgau. Kramer wurde in Ulm bester Züchter der Landesschau und Bank belegte den dritten Platz.

Auf Jugendarbeit wird in der Organisation viel Wert gelegt. 218 Jugendliche sind in den Vereinen aktiv. Jugendleiter Uwe Schmitter berichtete über die einzelnen Veranstaltungen, wie Jugendjungtierschau mit Zeltlager und die Jugendkreisschau.

Bei den Handarbeits- und Kreativgruppen hat sich leider die Gruppe Sigmaringen wegen Überalterung der Mitglieder aufgelöst. Elsbeth Richter, Leiterin der HuK Gruppen, berichtete über abnehmendes Interesse, abnehmende Mitgliederzahlen und abnehmende Anzahl von Ausstellungsstücken. Leider nicht sehr erfreulich. Nur Individualisten sind hier noch aktiv. Dennoch wurden etwa 80 Kaninchenfelle zu den verschiedensten Erzeugnissen verarbeitet.

Gerhard Locher aus Ostrach übernahm die Entlastung der gesamten Vorstandschaft. Er bescheinigte dem Führungsteam eine vorbildliche Arbeit. Die anschließenden Neuwahlen, durchgeführt von Wahlleiter Georg Kohler, ergaben keine Veränderungen. Alle Ämter wurden wie gehabt besetzt. Zusätzlich wurde Nicole Maurer vom Verein Bad Schussenried – Bad Buchau für den Bereich Öffentlichkeitsarbeit gewonnen. Ihre Hauptaufgabe liegt zur Zeit bei der Datenerfassung zur Bestandaufnahme der Tier Genetischen Ressourcen Deutschlands, kurz TGRDEU. Hier werden bis zum Jahre 2018 die Zahlen der gezüchteten Rassekaninchen, nach Rassen sortiert und auch die Anzahl der Züchter erfasst.

Bei den Ehrungen wurden Xaver Sprissler vom Verein Federsee mit der Silbernen Ehrennadel des Kreisverbandes geehrt. Gold bekam Siegfried Maier Verein Sigmaringendorf, Karl Moll ebenfalls Verein Federsee, Gisela Grom Verein Ostrach und Hannelore Wagner Verein Bad Schussenried- Bad Buchau.



Die Vorstandschaft: Uwe Schmitter, Elsbeth Richter, Gerhard Zimmermann, Michael Häußler, Anton Fiesel, Franz Rettich, Alfons Selg, Georg Kohler - Ehrenvorsitzender.



Versammlungsteilnehmer



Versammlungsteilnehmer



Versammlungsteilnehmer



Der Federseetisch mit Nicole Maurer (TGRDEU
Beauftragte)



Mitgliederdelegation Verein Z 288 Altshausen und
Verein Z 488 Warthausen



Xaver Sprissler und KV Vorstand Anton Fiesel



Karl Moll



Siegfried Mayer

[zurück](#)